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「島民の声と願い」 
 

前略、西海市市長杉澤様はじめ西海市市役所職員に弱者の島

民の声を送付いたします。 

去る 2022 年 5 月 27 日に長崎県政治経済研究所（代表・中山洋

次）さんが JCnet に西海市地区漁業関係者 各位宛に文章を発信

しています。その後も続編が掲載されています。 

その事は長崎県政治経済研究所（代表・中山洋二）様に頼ることとし

て、私たちは江島に住む島民としての意見をまとめてみます。 

  

 柏木世次（旧性 田中世次）について 

多分平成 21 年に江島に国の漁業研修制度で来島したと記憶してい

ます。 

顔を見ただけで何人かの島民は正常な人間ではないよねとの会話が

あったことを覚えています。 

夫婦とも挨拶はしない、頭を下げないなど・・・ 

一方島民の中には小さな子供を連れてこんな小さな島によく来てくれ

たと歓迎し野菜やお菓子などを持っていく人も多々見受けられた。 

ある島民は当時西海市水産課の担当小田さんに身元とかしっかり確

認したのか・・・等聞いたと記憶している。 

当時の返答は、島の人とは仲良くやり、挨拶も自分からきちんとするよ

うにと本人には言い聞かせているとのことであった。 

現在を見れば身元の確認を本当にしたのか疑問である。 

ウェブサイトに 2009 年 6 月 18 日付け、ヤミ金経営で逮捕されている

事を知りました。 



時期を照らし合わせればその後名字を田中から柏木に変え江島に移

住したと考えられる。 

年を追うごとに漁師を取り込みまた島民を取り込み権力を蓄えて来つ

つあるところに風力発電の話が出てきますます権力に銜え不当に得た

お金で一時の間に船を新造し、高級車を購入し会社まで設立し極悪の

やり放題となってきた。真面目に働き、慎ましく生活している島民には到

底考えられない事である。 

風力につての説明会も何度も島民向けに開催されきたが島民の質

問に対しては柏木が必ず口を挟み説明会にはほど遠いものであったと

き聞く。何の説明会かわからないとの声が聞こえていた。 

風力発電について市長に意見を求めたことが、すべて柏木に筒抜

けとなり威嚇され職を追われ一線から引退した人もいる。 

島の秋の大祭江島くんちもいつの間にか渡邉（江島浜自治会長）

と柏木が仲良くなり牛耳るようになり島以外からの人であふれ、祭り後

の宴会も派手に開催していたと聞く。その中には市役所職員も参加し

ていた事は事実である。また旧暦 3 月１０日の漁師の祭りも同様である。 

宴会場の江島公民館前の道路には何台もの軽トラック等の車が在り

通行の邪魔にもなっていた。ある人は車がどっちの方向に行くのか伺

っただけで携帯電話に柏木から電話がかかり数時間の暴言、恫喝を

繰り返されたと聞く。 

また、島にカートの走行実験後に港で開通式か何かの式を市長自ら

みしま丸で来島の際柏木が見当たらず江島の大将はどこにおるのかと

捜していた姿を島民が聞き違和感を覚えたと聞いた。 

先に漁業研修生として来ていた宮崎幹夫をいつの間にか威嚇と暴力

で手下にし奴隷のごとくこき使う姿を何度も見ている。 

日時は定かではないが柏木の暴力により歯を割られ宮崎本人はイノシ

シからの被害だといったと聞く。宮崎は顔に、体にと相当な暴力を受

けていたはずである。現在も続いているようです。 

前江島診療所の永島医師の 2020 年 1 月 20 日辞任も不可解な



事だらけである。 

1 月 15 日に永島医師本人からの話によると 12 月某日江島診療所

に西海市職員、平尾、作中、尾崎、他 4 名の市職員が来て「島民の

総意で江島診療所をやめてもらうと」平尾が言ったと聞く。 

島民には何の話もなく柏木の魂胆で動いたとしか考えられない。 

また、2022 年 4 月に一般社団法人江島審議会なるものが市との関わ

りの元柏木が代表者としてできていると聞く。是もまた島民のほとんどが

知らない事である。 

 江島小中学校の新築工事も柏木からの要望で新校舎を建設したと

の噂も耳に入った。本人には体に立派な入れ墨がなされているとも聞

く。 

 まだまだたくさんの悪行を知っている島民は多いと思います。 

市民として憤り、民主主義、言論の自由、行動の自由、人としての生

活もままならない島になった現実を杉澤さんあなたは西海市長として島

民にどう説明してくれますか・・・どう責任を取ってくれますか・・・崎戸町

蠣の浦郷の江島水産に出入りしている事も聞いています。 

それに付随し公僕である市の職員の関わりも明白である。関わってきた

職員は島民に事実の説明をし、公務員としての責任をどう取ってくれま

すか・・・ 

市職員は柏木からの呼び出しにはすぐ対応していた事も知っています。 

島民の悩み叫びには耳も貸さずにいたことも・・・ 

私たちの苦しみ、怒り、市長はじめ職員も反社会的勢力（柏木）のいい

なり、どこを頼って日常の生活を送ればいいのでしょう・・・。 

穏やかで笑い声のあったあの江島が懐かしくも在り、残念でならない。 

 

今回やっと長崎県政治経済研究所（代表・中山洋次）様にきっ

かけを作って頂本当に感謝でいっぱいです。 
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以上の者一人一人に説明、回答を是非お願いいたします。 

 

        執筆者  長崎県西海市  

                             




